



Acht neue Lehrlinge bei 1zu1

Start ins Berufsleben für ein Mädchen und sieben Burschen bei 1zu1. Unter den neuen Lehrlingen befindet sich, sehr zur Freude von Ausbildungsleiter Daniel Schäffler, auch ein Mädchen: „Wir versuchen seit Jahren gezielt, weibliche Lehrlinge für technische Berufe zu begeistern. Aktuell bilden wir acht Mädchen aus - und die sind persönlich und fachlich eine große Bereicherung.“ Nach dem Start ging es wie jedes Jahr zum Kennenlerntag ins Eurocamp am Zanzenberg.

FOTOS: DARKO TODOROVIC

